

# INAUGURACIÓN DE LA CASA TORRE DE EMPARAN, EN AZPEITIA

HOJA DEL LUNES DE SAN SEBASTIÁN

Página 11

## DE LUNES A DOMINGO

### CORBATA DE LA CIUDAD A LA GUARDIA MUNICIPAL

presentes en la sala, y cuyo doceño a esta restauración, y a las estaciones hechas era notorio, los amigos de estos personajes, como era el caso del doctor no, como era el caso del don Ignacio Pérez-Arcueta, intervinieron en su disertación.

A continuación tuvo don Juan Ignacio Uriarri, como presidente de la Sección de Guipúzcoa de la Sociedad Borsigüeña de Amigos del País, quien leyó los versos escritos por don Juan Román de Urquijo, empezando con una sección propia hecha en verso, con un «Aeroplano» donde se proclamaba que los aviones eran «el resultado de lo que el ser humano ha logrado por él» y que «el mundo valora más que el que se ha construido de oídos a oídos».

«Tanto honraron y apreciaron que no se quedó en esto mismo, y que por su valor y su nobleza el mundo valora más que el que se ha construido de oídos a oídos»,

en el caso de don Nicolás López, en el de don Alfonso López, en el de don Aquilino, don José Martínez, etc.

Al finalizar la reunión, el presidente de la Sociedad Borsigüeña, don Juan Ignacio Uriarri, dirigió unas palabras de agradecimiento a los asistentes.

«Hoy queremos agradecerles,

que han hecho que sea hoy un día

de amistad y de fraternidad entre

los amigos de la Patria, y que

se ha celebrado en este

lugar, que es el que más nos

interesa, la memoria de don

José Martínez, que hoy

nos ha dejado, y que

nos ha dejado en su memoria

una gran lección de vida

y de trabajo, que nos ha

dejado a todos nosotros

que nos ha dejado a todos

que nos ha dejado a todos